

**Nombre de alumno: Jonathan  
Rodríguez Pérez**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo: terapéutica  
con imanes en afecciones del aparato  
locomotor**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: interculturalidad y  
salud II**

**Grado: 2**

**Grupo: C**

## Terapéutica Con Imanes en afecciones del aparato locomotor.

todos y cada uno que habitamos el planeta estamos cotidiana y permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es en si misma, un gigantesco iman. Ya desde tiempos remotos el hombre ha sabido que unas rocas de la region de magnesia, en el Asia menor, poseian cualidades magneticas. Es, precisamente, por el nombre de esa region que los fenomenos provocados por esos materiales se llaman magnetismo y todo los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetos.

Los magnetos o imanes, llamados tambien imanes permanentes para diferenciarlos del electroiman que mantiene sus propiedades magneticas solo cuando esta conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias y la desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los musculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata.

En la Clinica de medicina natural y tradicional utiliza indistintamente la magnetoterapia y la electromagnetoterapia en las afecciones del aparato locomotor, en las enfermedades mas generales. La magnetoterapia, como informamos en un articulo publicado en la revista en el año 1996.

El tratamiento mediante imanes ejerce sus influencias principales a traves de los años, se ha llegado al consenso de que los polos de un iman no actua de la misma forma y tiene acciones terapeuticas.

La antigua literatura demuestra que sea las civilizaciones más remotas, como la China, Egipto y otros. El polo norte, por ejemplo, tiene una acción de retardo, controla las infecciones bacterianas y puede neutralizar las células cancerosas. El polo sur, por su parte, irradia potencia, proporciona calor y fuerza a la zona afectada, reduce la inflamación y alivia el dolor corporal.

El polo norte, basado en la palma de la mano derecha y el polo sur, basado en la izquierda, se utiliza para el tratamiento de enfermedades de la parte superior del cuerpo, de la cintura para arriba, como artritis de las manos, artrosis de los hombros y codos.

**Técnica de aplicación de imanes:**  
Consiste en colocar el polo norte del imán en la mano derecha y el polo sur en la mano izquierda. Se indica en las afecciones de la parte superior del cuerpo, lesiones de los miembros superiores, tórax, columna cervical y dorsal, cara y cráneo.

**Método II:** Consiste en colocar el polo norte en la mano derecha y el sur en la izquierda, esta aplicación es general, beneficia el hígado, bazo, páncreas, estómago e intestinos. Muchas enfermedades del aparato digestivo, el sueño, como lo demuestra la medicina natural y tradicional.

**Método III:** Consiste en colocar el polo norte en la mano izquierda y el sur en el pie izquierdo. Se utiliza en las afecciones del lado izquierdo del cuerpo.

## Introducción

Se realizó el estudio de los primeros 200 pacientes tratados en el servicio de terapias físicas de la Clínica de medicina natural y tradicional, se utilizaron imanes de alta potencia procedentes de motores eléctricos y computadores Soviéticos perdesechadas. Se confeccionó planilla de consentimiento informado y se confeccionó historia clínica de cada paciente, se realizó una evaluación diaria de su evolución. En la microhistoria se incluyen los siguientes datos: nombre, edad, sexo, dirección particular, teléfono, número de HC, diagnóstico, forma de colocación de los imanes, evolución diaria, observaciones. Los protocolos utilizados para la evaluación de los resultados.

Las talañas, que incluyen los tendones espinales calcáreos, fueron atendidos en un total de 18 casos, con buenas resultados finales. En estos pacientes se dedica además la clásica concha removible del talón, pues se trataba, fundamentalmente, de mujeres que abusaban de los tenis o sandalias.

Consideramos que esta terapéutica es beneficiosa, de fácil aplicación y muy económica, siempre y cuando se cuente con los imanes adecuados, puede asociarse a cualquier otra terapéutica de medicina tradicional y es muy bien tolerada por el paciente.

El tratamiento con la aplicación de imanes permanentes por presentar afecciones dolorosas e inflamatorias de la para lo combatir con pacientes de 88 y 7 años con 5 sesiones utilizadas.

## Bibliografía:

- Salinas Sosa. Instituto superior de ciencias médicas. Camagüey. Rev. Cubana Ortop. Traumatol. Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor [http://www.sid.cu/galerías/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia\\_con\\_imanes\\_1.pdf](http://www.sid.cu/galerías/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf)